7 Piéces

235 m?

Réf. 85318478
2700 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Située au cceur du Cap d'Antibes, cette charmante maison d'environ
235 m2 offre un cadre de vie calme et privé, a quelques pas de la mer
et des commerces. Récemment rénovée par les propriétaires, elle
conserve tout le charme et le style typique d'une maison provengale,
avec une ambiance chaleureuse et accueillante rappelant un
cottage.Des |'entrée, vous serez séduit par le salon traversant, élégant
et cosy, centré autour d'une belle cheminée. Le salon s'ouvre sur un
patio agrémenté d'une fontaine, créant un espace paisible et relaxant.

A coté, la salle & manger est reliée & une cuisine moderne ...

Situated in the heart of Cap d'Antibes, this charming house of approximatly 235
m2) offers a peaceful, private setting, just a short stroll from the sea and shops.
Recently renovated by the owners, it retains all the charm and style of a typical
Provencal house, with a warm and welcoming cottage feel.As soon as you enter,
you'll be seduced by the elegant and cosy through lounge, centred around a
beautiful fireplace. The living room opens onto a patio with a fountain, creating a
peaceful, relaxing space. Next door, the dining room connects to a modem,
well-equipped kitchen, ideally situated ...

LUXURY BY BLUE
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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